

Parfois, Bettina pense que si elle n'avait pas eu de sœurs, elle ne s'en porterait pas plus mal.
Elle aurait préféré l'équivalent... en frères.



Elle se le dit souvent au printemps,
parce que c'est une période particulièrement
éprouvante dans la vie d'une fille
qui a quatre sœurs.



À la Vill'Hervé, le printemps
s'annonce toujours par
les allergies d'Enid.
Et par l'absence de Basile,
le fiancé de Charlie, qui passe
une douzaine de jours chez
son frère viticulteur.

Et puis, il y a les genoux de Charlie. On sait que le
printemps arrive quand Charlie pose LA question :









Les petits cousins parisiens, Harry et Désirée, les enfants de tonton Florentin (plus connu sous le vocable familial de « frère barjo de maman »), sont arrivés par le train de 17h, pour passer les vacances de printemps à la Vill'Hervé, comme chaque année.